

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Falk Lange

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

16.08.2018

Eröffnung der 25. Leipziger Jahresausstellung unter dem Motto „SILBER“

**Kunstministerin Dr. Eva-Maria Stange: „Moderne bildende Kunst
spiegelt menschliche Ideen, Hoffnungen und Befürchtungen wider“**

Heute wird in Leipzig die 25. Leipziger Jahresausstellung eröffnet, in der eine Auswahl künstlerischer Positionen aus Leipzig gezeigt wird. In der Werkschauhalle auf dem Spinnereigelände wird bis zum 2. September eine große Gruppenausstellung mit Werken der insgesamt 39 Leipziger Künstlerinnen und Künstler zu erleben sein. Für die diesjährige Ausstellung hat der Verein Leipziger Jahresausstellung e.V. das Motto „SILBER“ gewählt.

„Das Ausstellung und die Preisverleihung der Leipziger Jahresausstellung sind nicht nur Selbstzweck. Wie der Zuspruch vieler Fans zeitgenössischer Kunst zeigt, ist die Ausstellung ein wichtiger Bestandteil des kulturellen, des öffentlichen Lebens in Leipzig überhaupt“, erklärt Sachsens Kunstministerin Dr. Eva-Maria Stange zur heutigen Eröffnung der 25. Leipziger Jahresausstellung.

„In den Künsten, ganz offensichtlich gerade in der bildenden Kunst, spiegeln sich die menschlichen Ideen, Hoffnungen und Befürchtungen der jeweiligen Gegenwart. Und zugleich lässt sich das Ur- und Immer-Menschliche über Zeiten und Kulturen hinweg ablesen. Ein erster Blick auf die Werke in der Ausstellung deutet an, dass hier und heute mehr Fragen gestellt als Antworten gegeben werden. Auch das gehört zu den Stärken der Kunst“, würdigt die Ministerin die Künstlerinnen und Künstler. Die Werke von Kunstschaaffenden wie u.a. Rosi Steinbach, Georg Brückmann und Titus Schade sind für mehr als zwei Wochen in der Werkschauhalle zu sehen.

Der Preis der Leipziger Jahresausstellung – gestiftet von der Sparkasse Leipzig, der Elke und Thomas Loest Stiftung und der Doris-Günther-Stiftung – ist in diesem Jahr dem ehemaligen Leipziger Oberbürgermeister Hinrich Lehmann-Grube (1932-2017) gewidmet.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Zu seinem gesellschaftlichen Einfluss und dem bürgerschaftlichen Engagement vieler Leipzigerinnen und Leipziger merkt Ministerin Dr. Stange an: „Lebendig ist in der Stadt und darüber hinaus seine pragmatische, klare, der Kultur zugewandte Art. Viele Leipzigerinnen und Leipziger arbeiten in diesem Sinne und geben Leipzig sein progressives, weltoffenes, anziehendes Gesicht. Auch diese Ausstellung gehört dazu.“

Die Leipziger Jahresausstellung wird unter anderem von der Kulturstiftung des Freistaates Sachsen, dem Kulturred der Stadt Leipzig und der LeipzigStiftung gefördert.